



大草小学校だより

第3号

令和5年5月9日

校長 山口 隆

コミュニティスクール始動

4月28日金曜日、本校校長室で第一回学校運営協議会を開催しました。

コミュニティスクールでは、運営協議委員を委嘱して活動してもらいます。運営協議委員の主な活動の一つに、「校長の作成する学校運営の基本方針を承認する」ということがあります。今回、無事に承認いただきました。ありがとうございました。このほかにも、「学校運営について、校長に意見を述べるができる」ということもありますので、委員の皆さんのご意見をお待ちしております。

今後は、授業参観、学校評価の実施・結果分析、などの予定があります。とりあえず、6月21日に第2回学校運営協議会を開催します。授業参観をしていただいたあと、子どもたちの様子について、学校評価の項目について、今後の活動についてなど、協議できたらと思います。運営協議委員の皆さんには、安心安全メールでのちほど詳細な日程についてお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

大草塾の皆さん 今年度もよろしくお願 いします！

その後開催された大草塾でも話が盛り上がりました。話ばかりではなく、すでに田おこしや苗の準備をしてくださっている方がおられます。「してもらうのが当たり前」にならないように感謝の心をもって、子どもたちに「試行錯誤」の体験を積ませ、「心身ともに健康で、生き生きとした、たくましい児童」に育ててほしいと思います。

【写真:5/2の学校田】

※最後に、作成途中の「大草検定」を体験してもらいました。検定をする中で、また多くのことを教えていただきました。本当にありがとうございました。問題も募集中です！

